



CARLTON GROUP

9 Pièces

415 m<sup>2</sup>

Réf. 12854

3 600 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Magnifique vue mer pour cette propriété de charme, au caractère exceptionnel, appartenant à un des descendants du Marquis de Lafayette. Située en position dominante au coeur d'un somptueux parc paysager de 11.380 m<sup>2</sup> avec grande piscine dans un quartier résidentiel très recherché. D'inspiration Florentine, la villa principale, dont la partie la plus ancienne date de 1840, offre environ 320 m<sup>2</sup> de superficie habitable et bénéficie d'une vue panoramique sur la campagne s'étirant jusqu'à la mer. Un charmant mas indépendant composé de deux appartements pour les amis et les gardiens et un abri ...

Magnificent sea view for this charming property, with exceptional character, belonging to one of the descendants of the Marquis de Lafayette. Located in a dominant position in the heart of a sumptuous landscaped park of 11,380 m<sup>2</sup> with large swimming pool in a very sought-after residential area. Of Florentine inspiration, the main villa, the oldest part of which dates from 1840, offers approximately 320 m<sup>2</sup> of living space and benefits from a panoramic view of the countryside stretching to the sea. A charming independent farmhouse made up of two apartments for friends and guardians, and a car ...

**CARLTON INTERNATIONAL - VALBONNE**

Domaine Val d'azur - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

